



Vor kurzem noch eine unansehnliche Ecke, präsentiert sich jetzt in der Brandstraße das Autohaus Kuhnt.



Zur Eröffnung kamen viele Gratulanten.

Hinter blitzender Fassade

Autohaus Kuhnt neu eröffnet

Ganz offiziell ist es jetzt eröffnet, das Autohaus Kuhnt in der Brandstraße. Jeder, der in unsere Kreisstadt kommt, muß es ganz einfach sehen. Und Herr Kuhnt hat bestimmt auch aufs richtige Pferd gesetzt. vertreibt er doch eben die Fahrzeuge, die, zumindest was PKW betrifft, in den neuen Bundesländern mit über 25 Prozent die höchste Rate bei Neuzulassungen haben.

Sein besonderer Dank galt am Sonnabend den Bauleuten, die allesamt aus unserer Region kamen und die, so Herr Kuhnt, „in kürzester Zeit gezeigt haben, was in ihnen steckt, wenn genügend Material vorhanden ist“.

Gratulationen kamen zur Eröffnung auch vom Landrat, von der Sparkasse und der Stadtverwaltung.



Herr Kuhnt (mitte) dankte besonders den Handwerkern, die fleißig gearbeitet haben.
Fotos: K.-Heinz Arendsee